# COLUMBIA NEIGHBORS

B O L E T Í N



De izquierda arriba a derecha abajo: La cafetería de David Geffen Hall, la galería de arte Wallach, el edificio Nash, la Plaza y The Forui

# **NOTICIAS COMUNITARIAS**

## Lugares que explorar en el campus de Manhattanville

Cuando Pat Lilly observa el campus de Manhattanville, una de las primeras cosas que se le vienen a la cabeza es la esperanza.

«A medida que el campus sigue creciendo, mi esperanza es que la comunidad empiece a valorar lo que Columbia puede ofrecer», comentó Lilly. Lilly es gerente sénior del programa en la oficina de asociaciones comunitarias de Columbia Business School y lleva casi una década trabajando en la universidad. «Los espacios son preciosos y tenemos que conseguir que la gente sepan que son para todos. No solo hoy, sino todos los días».

Desde la galería de arte Wallach para los apasionados del arte, la cafetería en David Geffen Hall para tomar un tentempié local, The Forum para disfrutar de un espacio abierto al público con wifi gratuito, la exposición histórica Nash Building: Sheffield Farms, the Milk Industry, and the Public Good o The Square para disfrutar de un espacio verde. Estos son los cinco principales espacios públicos en el campus de Columbia Manhattanville, según Pat Lilly.

Leer más en neighbors.columbia.edu/exploremanhattanville.

# ¡Emociónate! Día comunitario de Manhattanville

Visitanos en el campus de Manhattanville el 20 de mayo de 2023 para una celebración gratuita llena de deviersión con la comunidad. Sumérgete en las artes con las proyecciones de películas en el Centro Lenfest y las sesiones de ilustraciones en la galería de arte Wallach. Disfruta de la cocina de Harlem con las deliciosas muestras de los proveedores del Centro de Desarrollo para Pequeñas Empresas de Columbia-Harlem. Explora el funcionamiento del cerebro con la familia el sábado de la ciencia. Infórmate sobre las oportunidades de empleo en el campus y mucho más.

Invitamos a los vecinos que viven cerca de los



Día comunitario en Manhattanville. Crédito de la foto: Eileen Barroso.

campus de Columbia en Morningside Heights, West Harlem, Harlem y Washington Heights y a los afiliados de Columbia a participar en este dia de celebración. Registrate en neighbors.columbia. edu/communityday.

#### **EVENTOS COMUNITARIOS**



Conferencia de ayuda con las solicitudes a la universidad de ODMA 2023

6 de mayo, de 09:30 a 14:00

La conferencia que organiza el Colegio Vagelos de Médicos y Cirujanos ofrece ayuda a los nuevos universitarios.

neighbors.columbia.edu/ODMA-conference



Escuela Columbia Greenhouse Nursery: Feria de primavera 6 de mayo, 11:00 a 15:00

Un día de diversión familiar con Green

House, con juegos, attraciones, magia, música y un mercadillo de segunda mano

neighbors.columbia.edu/spring-fair



Festival Internacional de Cine de Harlem 2023

Del 18 al 28 de mayo

El Festival Internacional de Cine

de Harlem dura cinco días y se celebra en Harlem, Nueva York.

neighbors.columbia.edu/harlem-film



El sabor de Harlem, en The Forum Del 1 al 6 de junio

Sumérgete en la cocina de Harlem en este evento gastronómico

con diversos restaurantes y proveedores de Harlem.

neighbors.columbia.edu/tasteharlem